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                Bayreuth, den 15. November 2014 
 
Antrag nach §15 der GeschO 
Errichtung von Sammelcontainern für Elektroschrott 
in Angliederung an bestehende Wertstoffinseln in der Stadt Bayreuth 
 
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,  
zur effektiven Abfallverwertung hat die Stadt Bayreuth den Wertstoffhof neu und übersichtlich 
gestaltet. Da Elektrogeräte nicht im Restmüll entsorgt werden dürfen,  nimmt der Wertstoffhof 
derartige Altgeräte an. Dieses Vorgehen ist notwendig, denn die  Abfallmenge von Elektro- und 
Telekommunikationsgeräten wie ausgedienten Handys, Notebooks, Netbooks, PCs usw. nimmt 
laufend zu. 
 
Nach dem Motto „Je näher die Behälter am Bürger stehen, desto eher werden sie genutzt“, ist die 
Stadt Augsburg neue  Wege gegangen und hat neben der Sammelstelle am Wertstoffhof und bei den 
Fachhändlern rund 100 Sammelcontainer für Elektroschrott in den ortsüblichen Wertstoffinseln  sehr 
erfolgreich aufgestellt. Dadurch konnten pro Kopf/Jahr 7 Kilo gesammelt und teilweise recycelt 
werden. 
 
Die Gewinnung von Kupfer, Erden und Edelmetallen aus Elektroaltgeräten ist nicht nur für eine 
nachhaltige ökologische Wertschöpfung von Bedeutung.  
Die Stadt Augsburg hat darüber hinaus über den Verkauf des Elektro- und Kleinmetallschrotts an 
Recyclingfirmen Überschüsse für die Stadt erwirtschaftet.  
 
Für die SPD-Fraktion beantragen wir deshalb, dass die Stadt Bayreuth prüft, ob eine Angliederung 
von Elektroschrottcontainern an bestehende Wertstoffinseln möglich ist und welcher Ertrag 
langfristig entsprechend dem Augsburger Modell erwirtschaftet werden könnte.   
Entsprechend der Prüfung sollen die notwendigen  Investitionskosten für die Errichtung von 
Sammelcontainern im Haushalt 2015 eingestellt werden.  
 
 
 
Mit freundlichem Gruß  
 
 
 
 
Elisabeth Zagel      Siegfried Zerrenner  
stellvertretende Fraktionsvorsitzende    Stadtrat 


